

PRD Y PAN

**ALIARSE
NO IMPLICA
CALLAR**

En respuesta a la tregua entre PAN y PRD propuesta por el secretario de Turismo, Rodolfo Elizondo, senadores de ambos partidos advirtieron que coaligarse electoralmente no implica renunciar a convicciones ni a posturas críticas. El líder nacional del PRD, Jesús Ortega, aseguró que en las plataformas que compartan ambos partidos no se propondrán temas polémicos como las uniones gay.

PRD Y PAN REACCIONAN AL LLAMADO DE NO AGRESIÓN HECHO POR ELIZONDO

Descartan tregua, pese a verla lógica

Admiten que una alianza debe partir del respeto, pero advierten que no cesarán críticas

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA*leticia.robles@nuevoexcelsior.com.mx*

Senadores del PRD y el PAN admitieron como lógico el llamado del secretario de Turismo, Rodolfo Elizondo, a no agredirse

como partidos para concretar las alianzas electorales estatales planeadas para este año, pero advirtieron que eso no implica renunciar a sus convicciones ni a su posición crítica.

Además, coincidieron en que es tiempo de que en los estados donde el PRI ha gobernado más de 80 años se concrete una alternancia política, aunque en casos donde ya se registraron alianzas, como en Chihuahua, el panista Ramón Galindo considera innecesario pactar otra

vez con la izquierda.

José Guadarrama, quien es uno de los precandidatos a encabezar la alianza de izquierda, que busca ir con el PAN en las elecciones de Hidalgo, consideró que esa visión de Elizondo no necesariamente se aplica a su estado, pero admitió que evidentemente una unión de fuerzas debe partir del respeto.

Silvano Aureoles, vicecoordinador de los senadores del PRD, comentó que no por las elecciones su partido cerrará la boca an-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 19.01.2010	Sección Primera-Nacional	Página pp-4
----------------------------	------------------------------------	-----------------------

te los errores que cometa el gobierno panista.

Felipe González, del PAN, dijo que las alianzas que teje el PAN con el PRD en diferentes estados parten de liderazgos estatales fuertes que anteponen el interés de su estado a sus intereses partidistas.

Confiado en que trabajará lo suficiente para ganar que la alianza de la izquierda lo elija como su abanderado para competir contra el PRI en Hidalgo, sobre todo porque ganó ampliamente en 2006, José Guadarrama confirmó que en el estado se busca hacer un frente con Acción Nacional, como lo adelantó la semana pasada este diario, porque en la entidad el PRI ya tiene 80 años en el gobierno y es necesaria la transición, pero prefirió no hacer un traslado de la propuesta de Elizondo al caso Hidalgo.

Silvano Aureoles agregó que "si uno se va a asociar con alguien lo primero que tiene que

hacer es no agredirlo; los socios tienen que empezar por respetarse y reconocerse; por eso no se me hace descabellado el planteamiento de Elizondo, pero no significa que haya cohabitación de principios o que vayamos a ser testigos mudos de cosas que no estén haciéndose bien.

"Creo que hay que guardar cierta prudencia en el debate mismo; se puede debatir sin ofender, pero no por eso nos vamos a quedar callados en nuestros puntos de vista críticos", aclaró el michoacano.

Ramón Galindo, precandidato del PAN al gobierno de Chihuahua, afirmó que "es muy delicado cuando se hacen alianzas entre partidos tan divergentes, como el PRD y el PAN, porque tenemos pocas coincidencias.

"Ya hicimos un ejercicio similar en Chihuahua y nos costó muy caro, porque el electorado quiere ver posiciones puras de los partidos en materia de econo-

mía, combate a la inseguridad, en materia de prosperidad y de bien común para los ciudadanos, y parece que raya en la incongruencia pedir a los ciudadanos que voten por bloques de partidos para ir en contra de otro, pero si no se sustenta cuál es el propósito en el ejercicio de la administración pública, puede resultar contraproducente, como ya nos ocurrió.

"No he visto nunca que nos haya resultado positiva la votación cuando nos aliamos con partidos con los que tenemos tantas diferencias; a veces a los electores les gusta más ver cómo defendemos nuestras visiones, que con una alianza tan forzada de partidos tan encontrados como son el PRD y el PAN", aseguró.

XÓCHITL ACUSA

Presenta denuncia:

■ Xochitl Gálvez, aspirante a la gubernatura de Hidalgo, interpuso una denuncia contra quien resulte responsable ante la aparición de una serie de panfletos que fueron regados en calles de Pachuca, donde se le denostó, así como por el uso indebido de su nombre a través de cuentas de correo electrónico.

■ La ex funcionaria foxista denunció una guerra sucia en su contra, ante sus aspiraciones de encabezar el frente que pretenden integrar PRD, PT, Convergencia y PAN.

■ "No voy a permitirlo. No sé si me denuncia proceda, pero quiero dejar constancia de que mi imagen se está usando de manera indebida", advirtió.

—EMMANUEL RINCÓN



A veces a los electores les gusta más ver cómo defendemos nuestras visiones, que con una alianza tan forzada de partidos tan encontrados como son el PRD y el PAN."

RAMÓN GALINDO

PRECANDIDATO DEL PAN AL GOBIERNO DE CHIHUAHUA